

V A Z 24.06.23

„Ich wollte nie erwachsen sein“

Emotionale Schulentlassung in Kirchlinteln / Tränen fließen beim Abschiedslied

Kirchlinteln – Die Schule am Lindhoop feierte ihren Abschlussjahrgang mit viel Kreativität. Nach dem Motto „Ich wollte nie erwachsen sein“ präsentierten sich die Schulabgänger von ihrer besten Seite und zeigten einige unbeschwerte Episoden aus ihrem Schulalltag vor Lehrerkollegium und Eltern.

Schulleiterin Anne Grube gratulierte den Absolventen der Oberschule zu ihren Abschlusszeugnissen. „Das ist ein wichtiges Stück Papier“, sagte sie. Es öffne in Zukunft so manche Tür. Sie lobte außerdem das Organisationstalent des Jahrgangs und, dass die Absprachen selbst am Chaostag eingehalten wurden. Bürgermeister Arne Ja-



Der emotionale Abschied des Jahrgangs 2023.

cobs hatte für die Oberschüler auch etwas in petto. Er schenkte allen Schülern, die die Oberschule verlassen, einen Legobaustein. Genauso einen Baustein habe er auch im Rathaus auf seinem Schreibtisch liegen und der

Schulabschluss sei ein erster wichtiger Baustein im Leben. „In Zukunft kommen noch viele Bausteine dazu“, gab er ihnen mit auf den Weg. Pastor Wilhelm Timme hatte auch einige Ratschläge für die Jugendlichen beim Erwachsenwerden zur Hand.

Weiter verabschiedete sich die langjährige Schulsprecherin Maadje Kruse von ihren Mitschülern. „Es war eine große Ehre für mich, so lange Schülersprecherin gewesen



Männerballett mit dem Kehrausbesen.

FOTO: LEESKE

zu sein“, sagte sie. Sie hatte das Amt fünf Jahre inne, wofür sie von der Schulleiterin den Schulpreis für soziales Engagement erhielt. Zudem hatte Maadje Kruse zusam-

men mit Kiana Gümmer das beste Abschlusszeugnis des Jahrgangs 2023.

Die drei Abschlussklassenlehrer Henning Feyen, Stefanie Schomacker und Stefan

Göhring hatten für ihre Schüler ein musikalisches Abschiedsständchen einstudiert, in dem der Refrain unter anderem lautete: „Diese Schüler sind so effizient, sie haben keinen Tag verpennt.“

Nach dem offiziellen folgte der humorige Teil. Zu Klängen von Heidi Kabel ging es in die Chillecke mit einem Rückblick auf die Schulzeit in Kirchlinteln. Mit „Shoo Shoo Sha Sha Sha“, Männerballett samt Besen sowie Pole Dance lockerten die Bühnenkünstler die Feier wunderbar auf, bevor im großen Chor beim Abschiedslied die eine oder andere Träne verdrückt wurde.

ABSOLVENTEN

Leonie Haase, Erik Hall, Oskar Harder, Maurice Heinze, Mika Heller Lauritz Hellmann, Malcolm Jordan Henderson, Mariella Hoffmeister, Leonie-Chantal Isken, Janek Jäger, Tom-Luca Krela, Justin Kroschel, Maadje Kruse, Max Litau, Moris Lochmann, Paula Ahlden, Tim Ahrens, Esma Ajvazi, Aliné Berger, Adelina Bockhop,

Niklas Brasch, Teetje Brüns, Celine Brune, Taylor Bunke, Kolja Detjen, Lina-Marie Dierks, Finn Grünig, Kiana Gümmer, Corvin Meyer, Svea Meyhoff, Chris Müller, Lynn Olesch, Emil Pastuch, Sandy Rodewald, Marc Schamhusen, Denise Schlechte, Keno Schnaars, Niklas Schneider, Andreas Schulze, Robert Seibt, Fiona Som-

mer, Fiene Stolte, Jona Tietje, Kilian Watkinson, Jannis Weber, Lia-Sophie Wehde, Julian Wollschläger, Deik zum Felde, Aaliyah-Marie Zemlin.

Es sind nicht alle Absolventen erwähnt, da ein Teil der Namensnennung nicht zugestimmt hat.



Service